謹賀新年

(平成30年) 8年



会 248_名 12_{月現在}









◎県退連 女性部会 9月29日

◎県退連 定期総会 10月25日 水)ニューみくら(宇都宮) とちぎ福祉プラザ(宇都宮) 日野・荒川

薄井·太田

◎なんたい地協 第5回年次総会 11月25日 幹事会 11月&日 水) ニューみくら(宇都宮) 篠原 12月4日 月) ~ 5日 火) 土) 福田屋 D P (鹿沼)

源平和合の里・秘湯

和楽遊苑」参加者10名

ご一同さま、ご安全に

長選と市議選が控える。しっかり

と意思表示をしよう。本年もまた.

か? 決めるのは自分。4月に市

さて何を信じて誰に任せるの

ない◆格差は隔たり貧困が拡大す ファーストになっているとは思え が急がれているが、行政諸策国民

会員の皆さん

日頃より日精会の行事や運営に積極的に参加、ご協力をいた

お蔭さまで予定した事業を順調に進めることができました。

も国道が渋滞する様相でありました。 日光には国内外の観光客が押し寄せ、大型連休はもちろん、週末 昨年は、世界遺産日光東照宮の陽明門が大々的な修理を終え

弱小の民進党が混乱するのを見透かすように、昨年10月に衆議院を解散、 一方、政局では、森友・加計学園問題をうやむやにすることに徹した安倍首相

を決め、行動しました。結果として、会員のご支援、ご協力により同候補が見事 に2区での当選を果たすことが出来ました。 日精会としましては、古河労組日光の方針をうけて 福田あきお」候補の支援

候補の「青田よしひと」氏を当会は推薦しますので、変わらぬご支援、ご協力を を深めることが出来る行事を実施すべく、行事企画部と検討をしていきます。 **沈下だからこそ、福田あきお代議士の更なるご活躍、ご奮闘を期待するものです。** 合部活動への参加者が減少しております。会員が健康で楽しく参加し易い、 ところで、本年4月に行われる市議会議員選挙につきましては、古河労祖推薦 また、各部におかれましては、更に活動を進めていただきたいと思います。 さて、日精会の行事等についてですが、会員も高齢化傾向にあり、 しかし、情勢は一強多弱をさらに進める厳しいことになりました。こうした状

びにご家族の皆さんの、益々のご健勝を祈念申し上げ、年頭のご挨拶と致します。 結びになりますが、本年も変わらぬご協力を重ねてお願いし、併せて会員なら

月) 13時~

· 長尾

· 篠 原

構造の変化に対応した適格な政策

明けましておめでとうござい

年の漢字「文字は北」、 流行語大賞は 忖度」と インスタ映え」であっ

会。観光客へのおもてなしの成果 栃木の展開は、世界に向けて当県 けない◆核をめぐる世界の現状を、 が期待される◆スポーツ面での日 結婚率が低く少子化が進む。 廃止こそ決断すべきなのに情けな を身をもって体験のはずが、原発 地球人、特に日本人なら核の怖さ 宇宙人はどう観ているのだろうか。 だが、大相撲の内部抗争はいただ で記録続伸で国民栄誉賞も。プロ けられる。文化面でも将棋や囲碁 五輪を前に汎デスティネーション いる◆高齢化と相まって、若者の いとは高齢者の切ない思いだが、 野球の海外進出組の活躍も楽しみ 本人の躍進が目覚ましく、勇気で 実情は不安や不満に溢れかえ って い限り。老いをおおらかに活きた の素晴らしさを発信する絶好の機 ことさら沁みる◆東京 た。世相が端的に表現さ

栃 木 県 退 職 者 連 長山 忠雄

く社会保障の圧縮に頼ろうとしております。 など国民の不安を煽り、生活安定に向けた新政策は財政の裏付けに乏し 支援、ご協力頂き厚くお礼申し上げます。 存じます。また、皆様には日頃から県退連の活動にご 転には実感として程遠い状況です。そして外交・防衛 さて、安倍政権が発足して早や5年、しかし景気好

厳しくなってきています。 収入の大半を年金に頼る高齢者の生活は、医療・介護などを含めて年々

向けた各種の取り組みを進めて参ります。 県退連では、連合や日本退職者連合と歩調を合わせて、生活の安定に

ごあいさつといたします。 を推進し事例紹介などを通して生きがいづくりや健康づくりを進めます。 本年も、なにとぞ県退連へのご支援を賜りますようお願いし、新年の また、日本退職者連合の活動の力点でもある 4つのお達者つくり」

古河電工労組日光支部 執行委員長 斎藤幸傅

多大なるご理解とご支援を頂いておりますことに心か とと、心からお慶び申し上げます。 す。ご家族共々、健康で輝かしい新年を迎えられたこ また、日頃より薄井会長をはじめ会員の皆様方には 日精会会員の皆様、明けましておめでとうございま

り組みを推進しております。 が続くなか、 さて、日光事業所を取り巻く環境につきましては、不安定な経営環境 雇用の維持・確保、生活の安心・安定」を第 義に、取

ら感謝申し上げます。

して課題は山積しておりますが、初心に立ち返り、地域や働くものの為 福田昭夫氏が小選挙区での勝利という結果を残すことが出来ました。改 ておりますので、皆様のご指導をよろしくお願い申し上げます。 に何ができるか、精一杯取り組み、新たな喜びに繋げていきたいと考え 方針補強を全会 | 致決定し、活動がスタートしました。古河電工労組と 尚、10月に施行されました 衆議院選挙」において、我々が推薦する そのような中、当支部におきましては、10月4日に定期大会を開催し、

月に施行されます日光市議会議員選挙において、現在、組織内議員とし

明るいニュースは聞こえてきませんでした。

めまして当選に際し、ご協力に心より感謝申し上げます。また、本年4

御家族の皆様と共に清々しく初春をお迎えのことと 日精会の皆さま、新年おめでとうございます。 賜りたいと存じます。 要求実現に向け取り組んで参りますので、引き続きのご支持・ご支援を

げ新年の挨拶といたします。 結びに日精会の益々のご発展と会員各位のご健勝を心から祈念申し上

て活動しております青田兆史氏を推薦決定し、我々の求める政策・制度

ACJ 労組日光支部 支部長 曾部 隆

U

えのこととお慶び申し上げます。 皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎 日精会の皆様、明けましておめでとうございます。

四月に完遂し、近隣地区を含め約四十五名の方々が他中期経営計画に伴う事業規模の縮小案件が、昨年の

所異動になり、 この様に私たちを取り巻く環境は、激しい変化の渦中にあり、この変 約八十名規模の製造所となりました。

化はとどまることがありません。

りますことを心より祈念し、ご挨拶といたします。 事なく、様々な課題に果敢に挑戦し、力強く邁進してまいりますので、 日精会の皆様には引き続きご支援・ご協力を宜しくお願い致します。 ます。先輩諸氏が幾多の困難を乗り越え構築した歴史の重みを忘れる事 を堅持しながら恒久的に価値観の創造に奮励して参りたいと思っており し、前向きに一歩一歩と着実な歩みを積み重ねなくてはなりません。 なく、都度振り返りつつ、その歴史的意義や今日的な使命と役割を自覚 あるからこそ取り組むべき方向を鮮明にしつつ、日光製造所の存在意義 今後も平坦でない厳しい対応が迫られますが、決して怯んだり臆する 我々の果たす役割は安全・安心・安定な暮らしであり、激動の時代で 結びになりますが、日精会の皆様におかれましては、幸多き一年にな

古河電気工業株式会社 日光事業所 阶長 加藤

茂

新たな気持ちで新しい年をお迎えのこととお慶び申し 上げます。 日精会の皆様、明けましておめでとうございます。

鮮との緊張した睨み合いが続く中、欧州等ではテロが繰り返されるなど と世界の反感を買いながら、核実験やミサイル発射実験を繰り返す北朝 権が発足し、 昨年を振り返りますと、世界情勢では、トランプ政 アメリカ、ファースト」を唱える米国

> 宮家の長女眞子様が本年11月にご結婚なさること、将棋界は最年少プロ を目指して参ります。 労使が一体となって実行実現するとともに、地域に存在感のある事業所 べてに優先した 安全人間化」 信関連の活況な市場に対応すべく、人員不足感はあるものの、安全をす した。今年も様々な分野で、どんな活躍が見られるか大変楽しみです。 棋士藤井聡太四段の活躍、スポーツ界でも多くの十代の活躍が目立ちま 私ども日光事業所は昨年からの車載関連及びスマートフォン等情報诵 国内も同様でしたが明るい話題も多く、天皇皇后両陛下の初孫・秋篠 本質安全化」 安全管理」の三本柱を、

の場でのご指導を宜しくお願い致します。 本年もOBの皆様方に於かれましては、和楽踊りや職場見学会等交流

J祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます! 結びに日精会の益々のご発展と、会員皆様のご健勝、ご多幸を心から

株式会社UAC



团

洋

ごせますよう心よりお祈り申し上げます。 日精会の皆様、明けましておめでとうございます。 本年も皆様とご家族の皆様が健やかで幸せな時を過

ら約一年をかけて、建屋の解体、集約を行い、安全で機能的な作業環境 tep I」の目標達成に向けて邁進してまいりました。また、本年か それからの「年を全員」丸となって中期経営計画(G robal(S として生産規模に見合った陣容に体制を整えました。 さて、昨年、日光製造所は仕上工程に特化した工場

にとって働きがいのある工場を実現していきます。 に変えていく計画が進んでいます。 更には事務所、食堂、休憩所を建て替え、日光製造所に勤める人たち

1 需要増加に対応する設備投資を着々と進めています。 その強みをますます発揮し、国内においては軽量化が進む自動車のアル UACJ全体と致しましては、タイ、中国、北米等の海外生産拠点が、

いますが、日光製造所はこれからも、この日光において町「番のアルミ 工場として、世界に誇れる仕上工場を目指して前進していきます。 皆様とともに将来に夢を持って取り組んでまいりますので、本年も、 国内はもとより、グローバルな経済環境は変化を続けていくことと思

とさせて頂きます。 日精会の皆様の温かいご支援に深く感謝を申し上げまして新年の挨拶

またこれからも宜しくお願い申し上げます。

自豪と映え

生年月

2

8

6

4

9

3

5

8

9

• 6

2

3

3 6

8

9

3 · 7 · 9 ·

T T

T13

T13 •

T14 • T14 • T14 •

T14 •

T14 T15

S

S S

S

S

S

S

S

S

S

S

S S 4

S 4 • 9

S

2 S

2 • 2 • 2 • 2 •

2

3 · 7

3 • 10 3 • 10

3 • 11

•

4 • 12

2

3

4 • 4 •

年齢

103歳

99歳

97歳

93歳

93歳

92歳

92歳

92歳

92歳

92歳

91歳

91歳

90歳

90歳

90歳

90歳

90歳

90歳 89歳

89歳

89歳

89歳

89歳

88歳

88歳

88歳

88歳

88歳

確と根を張りてん竹は意気高

氏名(略敬称)

伊佐男

保之助

博

知明 三市郎

孝好治夫昭二

救生

民雄

文雄

昭義

平川清四郎

良

清

進

輝

静

末吉

秀吉

清久

幸

福田

湯沢

板寄

湯沢

田中

金田

佐藤

池川

川村

渡辺

栗原

井上

柳田

阿波

星野

神山

小森

土橋

佐藤

吉原

柿沼

鶴見

笹沼

君島

磯

2018年(平成30年)1月1日現在

1月

釈

議

議

頁

D

あき

お

」とに対し、

改めまして心より厚く御礼を申し上げます。 お迎えのこととお慶び申し上げます。 様方には「方ならぬご尽力を賜りました 先の総選挙におきましては日精会の皆 皆様におかれましては輝かしい新春を あけましておめでとうございます。 院 福

暇などないのです。 難題に向き合わなければいけません。憲法改悪をしている そ与野党が一体となって、この少子高齢・人口減少という 縮小、空き家の増加等、挙げればきりがありません。今こ リベラル勢力をもう「度再結集し、国民の負託に応えられ に影響を与えます。社会保障負担の増大や経済活動全体の る政党を作るために精一杯取り組んでいく所存です。 未聞の解散総選挙となってしまいました。私は、保守中道 たのみならず、解散当日の民進党分裂騒ぎなど、正に前代 さて、今回の総選挙は、全く大義を見出せない解散であっ に直面しております。この問題は、社会のあらゆる局面 日本は、 少子高齢・人口減少という非常に厳しい問

ਭੁ げましてご挨拶とさせていただきます。 直すために戦うべく、皆様と連携し取りくんでいく所存で つながるものと信じております。私は、日本の未来を立て のある安心社会をつくることが、真の国民のための政治に し遂げてきました。平和を前提とし、全ての国民に居場所 結びに、皆様の今後益々のご発展を心よりご祈念申し上 戦後の日本は、平和の誓いのもとにここまでの発展を成 今後とも皆様の力強いご支援をお願い申し上げます。

変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 望者は希望の党の公認で立候補するよう、との党首からの通達。し 昨年は衆議院選挙の直前に、民進党の公認はすべて取り消し、 日精会の皆さま、 明けましておめでとうございます。昨年中は大 栃木県議会議員 平木ちさこ

ばし、何が起きたのか分かりませんでした。

も偏に皆さまの変わらぬご支援、旧に倍する応援の賜でした。日光地区選対委員長と で立候補し、予想をはるかに超える得票で、見事に当選することが出来ました。これ ないままに投票日を迎えましたが、お陰様でここ2区では、福田あきお候補が無所属 いたしまして、改めて紙面をお借りして御礼申しあげます 県内の候補者も希望の党や無所属での出馬を余儀なくされ、満足な選挙運動も出来

同をしない、そんな権力を持つに相応しい人物を応援したいものです。 は権力者を縛るためにあると言われますが、上から目線でものを考えない、 定数が4人減の24人となり、少数激戦が予想されます。また、 いになります。日光市にとってどんな市議や市長が相応しいか。真剣に問われます。 (原発に頼らずとも生きていける街にすることが基本だと考えます。 どうぞ皆さまにとって佳き 安心してこの街に住み続けられることそのためには、まずは戦争が無いこと、 情報は良いにつけ悪いにつけ、何時の時代も権力の元に集まり易いものです。憲法 さて、今春4月15日には日光市議選と市長選の投開票を控えております。市議選は 一年となりますように。厳寒の折、ご自愛下さい。 市長選は新人同士の戦 公私の混 そし



あけましておめでとうございます。

回 光市議 会議 頁 青 ⁄刃 よしひ と

感謝を申し上げます。日精会のみなさまには、 からご支援いただきますこと、 薄井和彦会長をはじめ日精会のみなさまにおかれましては、 毎年和楽踊りにご参加頂きお祭りを盛 大変お世話になりますことを心から 日頃

り上げて頂き、本当にありがとうございました。今年も心よりお待ちしております。

お題 老[±] 富本楽猿

久次良)

ルの中と言える。

孫来たる成金気分でお年

金 の元を取るまで頑張るぞ

今日もまたゴロゴロしている粗大ゴミ

取り組んでいるところであります。 口が平成2年では、約84, している状況が続いており、まち・ひと・しごと創世総合戦略に基づき 日光市は、 人口減少が大きな問題で、合併当初約94, 000人となり、毎年約1, 〇〇〇人減少 000人の人

れることでしょう! 表に選出され活躍が期待されます。きっと明るい話題を日光に届けてく 通り、ソチオリンピックに続き、 さて、2月9日から平昌オリンピック大会が開催されます。ご承知の 地元日光出身の小池詩織選手が日本代

からご祈念申し上げます。 所存でございます。日精会のみなさま方にもご支援ご協力を頂きながら ります。私自身3期目の挑戦となり、自分自身しっかり気を引き締めて 今回の市議会議員選挙から定数4名 4名減)と、大変厳しい選挙とな 平成30年4月8日告示、15日投開票日で日光市議会選挙が施行され、 命を守る!」 そして平成30年は、皆さまにとって、素晴らし年になりますよう、 一杯頑張りますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 地域を守る!」政策を実現できるように頑張って参る ιĿ

21号の影響で雨。でも34 名はおくせずに、7:15、 下野大沢駅前を出発。 道の駅たじまで小休止 10月19日(木) 台風 寒こうかい部》 恒例のビンゴで盛り

がふるっている。 豪華品! ではなく、むしろ予想 上がった。出された賞品 外の等に当るのもスリ 一番が必ずしも

徒歩で15分ほど分け入 滝 (落差50 岐・尾瀬沼の2コース やむなく、当初の桧枝 から、部長提案の新コー スを選び、モーカケの 雨が止まないので、 駐車場から細道を m。 写真)

> 毛のようなサルオガセ(地衣)が枝 に懸るので・毛懸け」だそうな。 裳裾に見立てて「裳を掛け」とか、 る。名の由来だが、 衣桁に掛か



Ø

の人この人

大橋氏は79歳。

一応は、

大橋功雄さん

花石)

た0.03という極薄ものも扱った。

るか、悩ましいところ。

(10号結束機)。スリッターは押出後に圧延され 〜押出)から製条課(仕上)。条の巻取り・結束 授与。後に精銅所(現日光事業所)の角線へ。

J自身も昭和31年に精銅所へ。抽伸課(仕上

喉へ貫通銃創。幸い喉仏は逸れた。金鵄勲章をご父君は召集令状でノモンハンに。右顎から

管轄下で、正式には小石川本園の日光分園。

園でも4年ほどを務めた。

も住むというユーモア。この園は東大大学院の

実は、日光植物園のすぐ隣りが生家で、現在

東大だからね! 卒業してないけど。ウファ・・

が立ったぞ

たね。

月に120時間の残業も。当時の給料は

また、名代の

「一升会」でも。これは各人が

=完全チョンガーへ総角・・・独り身)で飲み、

酒は好きな方。若い頃は職場で完チョン会長

プ 〃 自分で言うのも何だが、やる気の塊りだっ

仕事大好きで、付いた綽名が、製条の大ダン

家白籏史朗の記念館。武田久吉記 散策。尾瀬写真美術館は山岳写直 公園の売店 で昼食後、

着となった。 大沢には、予定より一時間早い到 自然探索ガイド」のビデオを鑑賞。 連盟元理事長の解説で 奥日光の 歩いた時に入りたいよな、の声。 円)で疲れ?: を取る。 "目 をこよなく愛したのを特筆したい。 サトウと武田兼の子。1883年 会長で、英国外交官アーネスト・ 念館の主人公は初代日本山岳協会 (映像)に吹き出す。玄梅日光山岳 (明治16年)生れ。父子が日光の山 バス移動少々。燧の湯(500 帰路もビンゴ。きみまろの話芸 、カラオケに移り、熱唱が続く。 会費は5000円。 杯

// | | | | | | | | | | |

性2名)会場使用料は個人負担。 光市民ゴルフ場 懸念された台風22号の雨も、幸 10月28日(土) 8時半集合 日 20名参加(内女

氏 ΝΤ 和 広 敏 義 良 治 静 雄 48. 8 51. 8 52. 0 55. 6 57. 0 58. 2 61. 8 55. 6 福田 優勝 神野斉上斉笹斉山原藤沢藤沼藤 2位 3位 7位 10位 15位 BB BG んで、 さまに おかげ ずに済 レー中 いにプ は降ら

ばんで来るほどでした。もしかし 方も居られたかも! 野原部長談) プレーに集中していたら、逆に汗 した。少々、肌寒い感じでしたが、 て、実力を発揮できずに終わった て和気藹々と行なうことができま **労ラオケ部》**

月10日(金)

つぎつぎ素顔紹介 (14) 13 時 〈 参加費

> 増渕秋夫 田中貞夫 •三浦 |郎 •山本千恵子 • 神山敏子 福田勝友,渡辺利雄,山口 保・ 700円 ·福田和夫·長尾明子· カラオケバンバン今市

倫 碁部 》 11月10日(金) 参加者少数のため中止に。

は

保健センター 優勝 齋藤治(大沢)・2位 高頭 竹尾広三、福田辰美、田野辺修身 大出文男、渡辺治夫、斎藤義雄 第60回大会(リーグ戦) 櫻井藤七 (安良沢)・3位 大出(森友 荊 沢) 高頭東志夫、齋藤治 一、堀田清之、 11月4日(土)11時より、平木ち 12月2日(土)10時~ 日光福祉 **容棋部》** 参加費1000円

たが職長が見せていた 現金。私らはムリだっ さこ県議事務所の広場で恒例の さんまパーティ」が開かれ、 升瓶を持参する製条職場の古き良き? 驚異の 総

けんちんうどんなどを賞味。宴半 からは16名。参加費は1000円 勢約9名が参加。この中、日精会 いセッティングで、サンマやイカ、 フほか熱心な支持者のかいがいし 県議や阿部かずこ市議・スタッ 福田あきお代議士が当選御礼 訪れた。 のご挨拶に 14時に散



12/4(月)~5(火)上塩原 ○ t にくつろぎ忘 年会 (次) 上塩原・源 グの感じ。

は過去最少。会費は11000円。 で忘年会を開催。でも参加者10名 平和合の里湯の宿和楽遊苑」

む・目下は苦情処理委員の活動をどう発展させ 切)。毎年、更新して空き家も地図に落とし込 のリフト場の管理人、日光田母沢御用邸記念公 は不要と言うが、″備えあれば患いなし が大 元気。独居老人のフォロ―(二人組で)。ボケ老 /対策が大変・防災地図を作成中(防犯部長ら 今は自治会長。やることが多いが、こっちは 定年後、大谷川公園のキャンプ場や霧降高原 で、こりゃ俺たちも頑張るべょと。」 ね。″オッ、今月は袋 伝統だった。今は 中日会」のメンバー。昭和 振りもあった(文化庁に登録)。前島密謹書の ③楽しく飲む ④酒で日光の活性化! ⑤正絹 10年10月10日の発足という由緒がある。杯を手 子・小真子・太郎)は踏破。現在はGゴルフ。 着用。入会に推薦と審査を伴う。夫人の了解も。 長・会長・宮司など、錚々たるメンバーが集う。 =名士! の会を謳い、市内の店主・社長・院 にしたら二時間は放さない。会員は日光の銘酒 掛軸(写真)やら小杉放菴他の絵画なども多数。 当家は武士の家系。刀(古くは戦国時代)は何 趣味は山歩き。日光五山(男体・女峰・大真 会の約束事は ①悪口不可 ②商売の話なし



屋で二次会。

でシメて、部

和楽踊り

を存分に見学。頼朝から逃れた源

翌日、宿近くの鍾乳洞

源

山の色々なル

にスキーに嵌る。

|級取得。奥日光の湯元スキ―場は

回以上は楽しみ、冬山をやる中

山岳部)。夏は単独で白根

細尾育ち。昭和31年に養 成所入所。若い時は日光 の山登り(元古河電工日光

日光の清滝生まれで

(安良沢)

ホーム。猪苗代で三浦雄 |郎先生の個人レッスンを受

行 さん ラブ」を設立して会長に。58歳で退任。 けたのが懐かしい。仲間と(日光シーハイルスキーク 酒は・・・、27歳で腎炎、10年以上も治療する羽目に。

到来とばかり、昨年11 且末にはハンターマウンテン! 歴史は現代に繋がっているから。で、直木賞作家が主。 止めた。74歳で脊椎管狭窄症の手術二回。でも、時節 **市川英治(武蔵は何度も)・司馬遼太郎・葉室麟など。** 後は、なん言っても読書。中でも歴史モノが好い。

B組は5ホールからそれぞれスター くりと味わい、銘々に買い求めた。 トして二巡。何人かの初心者は無 イス(美味!) の昼食後、 Gゴルフ。 5人ずつでA組が1ホールから、 午後1時ごろ到着し、カレーラ 矢板のリンゴ園で甘いのをじっ 楽しみ倍加としたいものである。 り尽くせりの料理を満喫し、是非 モッタイナイ話。次回は多くの参 加を得て、Gゴルフに沸き、至れ 秘湯も少数参加では つかって討たれた所。 有綱が隠れるも、見 この素敵な平家の

新入会員紹介

11月入会

寛いでから、

心で興じたのが奏功、好結果に。

湯の華観音が見守る露天風呂で

12 月入会 上原子義昭さん〈安良沢〉 歩こうかい

謹んでご冥福と 月30日 お祈り申し上げます ご逝 伴 去 一郎さん 89歳

み・食べ・歌

表彰式。引続

いて宴会で飲

かい囲炉裏端 ロビーの大

でGゴルフの

. 门 12 日 加藤則男さん 72歳 (東町)

(安良沢)

